

Nikolausfeier bei den Blau-Gelben

BEDBURG-HAU-SCHNEPPENBAUM

(RP) Am morgigen Sonntag, 8. Dezember, findet um 10 Uhr die traditionelle Nikolausfeier der Karnevals-Gesellschaft KC Blau-Gelb von 1972 Schneppenbaum im Vereinslokal Teamsports statt. Traditionell findet auch ein gemeinsames Weckmannessen statt. Natürlich wird der Nikolaus zu Besuch kommen und der riesigen Jugendabteilung der Blau-Gelben eine Dankesrede und auch sicherlich einige Ermahnungen aussprechen, ehe es eine kleine Überraschung geben könnte. Die Jugendabteilung unter der Leitung von Conny van Engelen hat die nötigen Vorbereitungen getroffen, um allen Jugendlichen, Eltern, Mitgliedern und auch den Angehörigen einen schönen Nikolaus-Tag zu bereiten.